



～東の丘に芳しく香れ～

東芳っ子供り



令和5年 2月27日

東芳小学校だより

第41号

文責：校長 山際裕之

6年生のみなさん、ありがとう！ ～6年生を送る会～



2月24日、6年生を送る会を行いました。下級生を代表して、5年生の遠藤詩乃さんが感謝の言葉を述べ、その後は各学年が感謝の気持ちを伝える発表を行いました。短い準備期間ではありましたが、どの学年も工夫凝らして発表しました。とても温かい気持ちになりました。その後は6年間の歩みをまとめたスライド動画をみんなで観ました。懐かしそうに笑顔で見つめる6年生の表情が印象的でした。

最後に、縦割り班で作成した色紙と2年生が制作した感謝のメダルを贈呈しました。6年生からは、各学年に、全児童の誕生日が記されたカレンダーと手作りの雑巾がプレゼントされました。終始、和やかで温かい雰囲気を感じる、すてきな6年生を送る会でした。

6年生が登校するのは、本日を含めて18日です。登校日がカウントダウンしていくのは寂しい気持ちになりますが、充実した毎日を過ごして思い出をたくさんつくってほしいと思います。



～学校生活におけるマスク着用のあり方について～

P T A総会で説明したとおり、国の動向および郡山市教育委員会の通知により、児童および教職員はマスクを着用しないことを基本として卒業式を行います。今後は学校生活全般についても、マスクの取り扱いについては変わっていくと思われます。詳細が決まり次第改めてお知らせしますが、最終的にはマスク着用については個人の心情を優先し、着用する・しないを強制するものではありません。マスク着用の有無により偏見等が生じないように指導いたします。（運動中などは安全面を優先して外させることがあります）

* 東芳っ子供りでは本校ホームページにもアップしています。写真等がきれいにご覧になれます。